

### INFANCIA MISIONERA



Es domingo celebramos el Día de la Infancia Misionera, como nosotros celebramos el Voto a la Inmaculada, lo hemos trasladado a este domingo. **“Comparto lo que tengo”** es el lema de la Jornada de Infancia Misionera de este año. Un día muy importante, en el que los niños están invitados a ayudar a los demás niños, especialmente a los que no tienen lo necesario para vivir o no conocen a Dios. Todos somos misioneros, y podemos ayudarles con nuestra oración y nuestro dinero.

Con esta Obra Pontificia, el Santo Padre implica a los niños del mundo para ayudar a otros pequeños como ellos en las misiones. Y cuenta también con adultos comprometidos, para que los misioneros sigan proporcionando educación, salud y formación cristiana a **más de 4 millones de niños en 120 países.**

El Papa Francisco dicen en su mensaje: **“Queridos niños y adolescentes misioneros, quiero agradecerlos, porque con vuestro compromiso nos ayudáis a todos nosotros a ser testigos valientes del Evangelio** y a compartir con los demás, además de las ayudas materiales, lo más preciado que tenemos: la fe. Y quiero agradecer también a vuestros padres y a los animadores que os siguen, promoviendo el carisma y la espiritualidad de la *Obra de la Santa Infancia*”.

### SEMANA ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS



Tras la Oración Ecuménica que se realizó en la iglesia de El Salvador el jueves 9 de enero, en la que los pueblos de los arciprestazgos de Ejea y Gallur nos reunimos en oración con otras familias cristianas, para pedir al padre Dios por la unidad de todos los que le confesamos como Padre y Salvador, la Iglesia y todas las familias cristianas, celebra la **Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos del 18 al 25 de enero de 2025** con el lema: **“¿Crees esto?” (Jn. 11, 26)**. Para este año 2025, las oraciones y reflexiones de la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos han sido preparadas por los hermanos y hermanas de la Comunidad monástica de Bose, en el norte de Italia. Este año se conmemora el 1700º aniversario del primer Concilio Ecuménico cristiano,

celebrado en Nicea, cerca de Constantinopla, en el año 325 d.C.. Esta conmemoración ofrece una oportunidad única para reflexionar y celebrar la fe común de los cristianos, expresada en el Credo formulado durante este Concilio; una fe que permanece viva y fecunda en nuestros días. La Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos 2025 es una invitación a retornar a esta herencia común y profundizar en la fe que une a todos los cristianos.

No olvidemos orar por la unidad durante estos ocho días de enero

### CAMPAÑA DE MANOS UNIDAS



El domingo 9 de Febrero es la Jornada Mundial de Manos Unidas. Como todos los años, nuestros Arciprestazgos/Unidad Pastoral de Ejea y Gallur, junto con el de Alagón, adoptamos un proyecto de Manos Unidas para financiarlo. Este año el proyecto para ayudar al acceso a la Educación Primaria en Kara, sur del CHAD (Centro África)

Este viernes día 24 de Enero, en la Casa de Cultura de Tauste, a las 5 de la tarde, vamos a tener la presentación de nuestro proyecto, como hemos hecho en años anteriores.

Os animamos a participar de esta presentación que nos ayudará a comprender mejor nuestro proyecto

En nuestra Parroquia ya están a la venta los números para la rifa y estamos preparando un festival y la tienda y bar solidarios.

### ORGANIZADO LA MISIÓN



El Grupo de organización de la Misión de la Unidad Pastoral, se va reuniendo todas las semanas para ir organizando las distintas actividades, que surgen de la asamblea de noviembre y vamos a ir viviendo este año.

La primera que vamos a tener va a ser la celebración de la Presentación de los bautizados en 2024 a la Virgen de la Oliva. Esta primera actividad/celebración nos enraíza con la Misión Popular que se realizó en el año 2000, en otro año jubilar, al conmemorar, aquel año, el 400 aniversario de la traída de la imagen de la Virgen a nuestro pueblo. En esta celebración viviremos la alegría del bautismo y el poner en las manos de María, a los bautizados de este año 2024. Os recuerdo que debéis apuntaros para organizar la celebración.

